



Carlos Bermúdez - Entrenador



Entrenador del equipo Rehagirona - Baloncesto Girona desde el año 2013 (llamado CB Mifas hasta la pasada temporada), **¡dese hace muchos años Carlos vive una auténtica pasión por el baloncesto en silla de ruedas!** Y es que previamente había sido jugador (de 1994 a 2013) y durante muchos años ha realizado diversas acciones de sensibilización relacionadas con este deporte.

¡Y no sólo eso! Para poder aportar el máximo valor y conocimientos, **se formó como entrenador de baloncesto de pie**, y durante una larga temporada ha estado entrenando a diferentes equipos de esta disciplina, adquiriendo un amplio y profundo bagaje.

Carlos tiene una visión del equipo que trasciende la puramente deportiva, ya que lo concibe como un espacio de valores comunes en el que los jugadores, aparte de disfrutar del deporte, se acompañan mutuamente en una situación vital compartida.

Además, **desde 1994 está vinculado a MIFAS**, una entidad sin ánimo de lucro de Girona que trabaja para conseguir la independencia económica y la justicia social de las personas con discapacidad física, orgánica y sensorial.

¡El equipo no podría estar en mejores manos!